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Indicação Nº _____/2017 

Vereador-Presidente: Fábio dos Santos Pereira 

 

 

 

Caros Edis, 

 

 

INDICAMOS ao Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, Thiago Peçanha 

Lopes, atendendo reivindicação de moradores de Itaipava, Itaoca, e Joacima, para 

que proceda gestões junto ao Comando da Polícia Militar do Estado do Espírito 

Santo, para que faça com urgência a Implantação de um posto e/ou Unidade 

Policial no Distrito de Itaipava, neste Município. 

 

 

Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza, 28 de julho de 2017. 

 

 

 

Fábio dos Santos Pereira   Waldemir Pereira Gama 

Vereador-Presidente    Vereador Vice-Presidente 

 

 

Joceir Cabral de Melo    Lenildo Henriques 

Vereador      Vereador 

           

 

João Bechara Netto    Rogério da Silva Rocha 

Vereador      Vereador 

 

 

Vanderlei Louzada Bianchi   Mariel Delfino Amaro 

Vereador      Vereador 

 

    

Vagner Santos Negrine    Paulo Sérgio de Toledo Costa 

Vereador      Vereador 
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JUSTIFICATIVA 

 

A presente propositura se justifica em razão do Distrito de Itaipava ser um 

local onde se concentra atualmente o maior número de habitantes, com um número 

bastante significativo também de ocorrências policiais, motivo pelo qual 

entendemos ser necessária e oportuna a implantação dessa medida, a qual traria 

inúmeros benefícios à maior parte de nossa população, que poderia com isso ter 

mais comodidade e rapidez nos atendimentos e ocorrências policiais. 

 

As localidades de Itaoca e Itaipava se tornaram nos últimos tempos, locais 

bastante frequentados pelas pessoas que buscam lazer e diversão junto ao litoral, 

tendo uma movimentação muito grande de gente também no período noturno em 

razão das várias benfeitorias que por lá foram feitas pela atual administração, entre 

elas a pavimentação asfáltica, orla marítima, praças e outros diversos locais.  

 

Pelos motivos acima apresentados, esperamos que o chefe do Executivo 

acate esta nossa Indicação, que foi elaborada em atendimento às reivindicações 

de uma grande parte da população Itapemirinense. 
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